
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
松本　博士君

◦会　長　挨　拶◦

会長　谷本　宏太郎君

オミクロン株による急激なコロナ感染拡大に

はさからえず、今日からまた食事無しの例会

にしました。会場出席者の人数制限をしなけ

ればなりませんので、できる限りオンライン

での出席をお願いします。オミクロン株によ

る感染拡大により、週末に予定されていた米

山奨学生の新年会が急遽来月に延期されてし

まい、暇ができたので、久々に妻と一緒に観

光に行って来ました。パンを焼くのが好きな

妻のご機嫌を取ろうと、伊豆の国市で開催さ

れた「パン祖のパン祭り」に出かけたのですが、
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会場は「鎌倉殿の１３人伊豆の国　大河ドラ

マ館」、の前庭でした。パン祭りで　パンをい

くつか買ってから、大河ドラマ館を見て、江

戸時代に日本で初めてパンを焼いたとされる

「江川担庵公英龍」の足跡を知るころができる

「江川邸」を見て、韮山反射炉を見て、クラフ

トビールを買って帰って来ました。パンを初

めて焼いた人の屋敷と言う知識しかなかった

のですが、江川担庵公英龍は韮山代官として

反射炉建設に尽力し砲術も広め、韮山高校の

学祖である英雄であることを知ることができ

ました。最後に訪れた、反射炉クラフトビー

ルを作っている蔵屋鳴沢は実はお茶も作って

います。クラフトビールに参入する前には茶

飲料のボトリングも手掛けていたので、その

飲料製造設備がクラフトビール製造に転用で

きたので素早く参入できたんだと思います。

茶飲料を製造していた時には弊社が飲料原料

として烏龍茶を供給していたこともありまし

た。お茶よりもクラフトビールがもうかる時

代になったということでしょう。私もお茶よ

りビールをたくさん飲んでいますから、当然

かもしれません。伊豆の国市は大河ドラマの

影響で観光客がいっぱいかと思いきや、訪れ

た観光地はどこも感染のリスクはほとんどな

いくらい空いていました。コロナの一日でも

早い終息を祈りましょう。

◦委  員  会  報  告◦

無し

◦幹　事　報　告◦

幹事　木村　絵美君

次回１月３１日例会は今回同様オンラインメ

インで行わせて頂きます。短縮例会として行

います。会員卓話を予定していましたが、会

員卓話は通常例会が再開されてからとさせて

頂きます。また２月６日に予定されておりま

したインターシティミーティングにつきまし

ても、まん延防止法適用により中止とさせて

頂きます。以上。

◦お  め  で  と  う◦

【結婚記念日】

●月●●日　増田 現さん・幸代さん

●月●●日　金田 勇紀さん・理恵さん

●月●●日　田和 英夫さん・ひろみさん

●月●●日　藤田 博久さん・聡子さん

　　

【誕生祝い】

●月●●日　藤田 博久さん

●月●●日　林 亮祐さん

●月●●日　福地 益人さん

●月●●日　磯部 楯夫さん

◦ス　マ　イ　ル◦

増田 現君

結婚祝いの綺麗なお花をありがとうございま

した。ピンクのお花で部屋が華やぎ、妻も喜

んでおります。誕生祝とあわせてダブルでス

マイルさせていただきます。



磯部 義明君

お誕生日のお祝いありがとうございました。

●●歳になりました。これからも１日１万歩

の　ウォーキングとキャンプライフを続けれ

る様、健康に気をつけていきたいと思います。

堀池 彰君

新年例会●月●●日に誕生日のお祝いいただ

きありがとうございました。

藤田 博久君

誕生日と結婚記念日のスマイルです。ダブル

でありがとうございます。

山田 知広君

会計幹事の山田です。本日、谷本年度中間決

算報告です。短縮例会でもありますので、簡

潔な説明を心がけます。宜しくお願い致しま

す。

田中 楯夫君

誕生日のお祝いありがとうございました。●

●回目です。自分のことながら多い回数になっ

たもんだと思います。

金田 勇紀君

とても素敵なお花をありがとうございました。

家内からは早速「びっくりした」と感激と感

謝の気持ちを短くまとめたＬＩＮＥメッセー

ジがありました。宛名をみて私からの贈り物

ではないことも、「それもビックリ」との追伸。

そして「これは何処のゴルフ場（クラブ）か

ら？」との家内のメッセージに、？？？私も

びっくりしました。送られてきたお花と納品

表の写真を見ると、宛名には「静岡ロータリー

クラブ」と。大変申し訳ありません。きちん

とＲＣの何たるかを家内に教育しておきます。

お恥ずかしい限りです。ＰＳ。（夜の）クラブ

と誤解されなくて良かった。。。

満席スマイル

無し

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

1/24 105（104）
54 名

現地 17 名
Zoom 37名

51 名 51.93％

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！

なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに

変更が無い場合は全会員出席扱いとします。

（

（

◦中 間 決 算 報 告◦

会計幹事　山田 知宏君




